

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les Toujours jeunes ont dégusté de délicieuses bûches de Noël



Jocelyne, la présidente, Bernard, le pâtissier, Suzanne, une adhérente et Michel, le trésorier de l'association.

C'est une habitude consacrée : le deuxième jeudi de décembre, le Club des Toujours jeunes partage les bûches de Noël. C'est ainsi que, jeudi 12 décembre après-midi, une cinquantaine

d'adhérents de l'association se sont retrouvés pour partager ces délicieux gâteaux roulés. Les participants étaient accueillis par le discours de la présidente, qui a rappelé avec tristesse la disparition récente de Maurice Mellet, 90 ans. C'est Bernard Meyssin, 87 ans, autrefois chef pâtissier, qui avait réalisé les pâtisseries. Il a reçu les félicitations de tous les participants pour ses délicieuses gourmandises !

► Le prochain rendez-vous du club est fixé au 11 janvier pour la dégustation et la vente de boudins, à la salle des fêtes de Creys. Puis ce sera l'assemblée générale le 20 février.